



EN X #RITOQUE

@DunasdeRitoque Las aves en Ritoque deben enfrentar múltiples amenazas para mantenerse vivas. No hagamos imposible su existencia. Gracias fundación Ritoque x este video que expone la brutalidad diaria a la que se expone la fauna #reservadevida

@sagchile Ante los daños generados por un vehículo particular en la playa de #Ritoque, @sagchile #Valparaíso interpuso una denuncia ante la Fiscalía de Quintero, por la afectación causada a la fauna marina del lugar.

@JCdelcerro Sobre Cristóbal Verschae, los CSI de internet son muy impulsivos. Estuvo bien que se denunciara el crimen ambiental de la camioneta en Ritoque, pero publicaron el nombre de quien, a la larga, no era culpable... es que si todo fuera usar patenteschile y ya, pa qué queremos PDI, ¿no?

@Lucia_GEOMAR Bueno, gracias a las RRSS lograron encontrar al delincuente de la camioneta que asesinó

sin piedad a los polluelos de Ritoque, que le caiga todo el peso de la ley!

@bissarro Sabido es que en Ritoque abundan los idiotas motorizados... y qué pasa con la policía marítima?

@cleporat Buenos días. Imagina volar miles de kilómetros desde el artículo para nidificar solo para terminar encontrando un final horrible a manos de un subnormal y su camioneta. Ese es el nivel cultural de algunos - no pocos - en Chile. Lamentable. A pesar de este imbécil, hay que seguir #FundaciónRitoque

@hozado La degradación de las Dunas de Ritoque, un ecosistema que cuenta con una diversidad biológica muy específica, está siendo progresivamente degradada por "humanos" carentes de sensibilidad e ignorantes

@mma_valparaiso Seremi del Medio Ambiente, Hernán Ramírez, anuncia acciones contra conductor de camioneta que afectó gravemente ecosistema en Playa de Ritoque comuna de #Quintero